



SÉCURITÉ, SANTÉ, FAMILLE, ENVIRONNEMENT

Grippe aviaire : Risque élevé



Message destiné aux détenteurs de basse-cour : En raison de la dégradation continue de la situation sanitaire vis à vis d'Influenza aviaire, le ministère en charge de l'Agriculture a décidé de faire passer le risque au niveau élevé. Ci-dessous les préconisations à suivre...



Créé le : 21/12/2023 - Mis à jour le : 21/12/2023



[grippe-aviaire-message-destine-aux-detenteurs-de-basse-cour.pdf \(/sites/mairie-machault77.fr/files/media/downloads/grippe-aviaire-message-destine-aux-detenteurs-de-basse-cour.pdf\)](#)

PDF
84.72 Ko